

Romanfortsetzung von Frida Mey

# Die Rächerin ist zurück

Das Autorenduo Frida Mey lässt die Krimi-Antiheldin Elfie wieder auf diese Vorge-setzte los. Am 9. November erscheint „Radieschen von unten“.

Wenn ein Boss seine Untergebenen allzu sehr schikaniert löst die rüstige Elfie dieses Problem schon mal auf sehr kreative und sehr tödliche Weise. Sie lässt den unliebigen Chef über die Klinge springen und inszeniert das Ganze dann vorzugsweise als Unfall.

Wer sich jetzt wundert, warum die Boulevardpresse diese Dame und ihre Morde nicht schon längst in allen Facetten vorgestellt hat, dem sei gesagt: Es handelt sich bei Elfie lediglich um eine Romanfigur. Sie stammt aus der Feder des Autorenduos Frida Mey. Bekanntheit haben Friedlind Lipsky und Ingeborg Struckmeyer aus dem Münchner Osten mit ihrem Debütroman „Manchmal muss es eben Mord sein“ erlangt. Darin schickten sie Elfie zum ersten

Mal auf ihre mörderische Mission.

Am 9. November geht es weiter – dann erscheint der zweite Teil unter dem Titel „Radieschen von unten“. Während Missionen von Actionhelden meist souverän erfüllt werden, läuft es bei Elfie allerdings eher holprig ab. So

erhalten die Krimis von Frida Mey trotz Mord und Totschlag stets eine humoristische Note und irgendwie mag man diese Elfie mit der fragwürdigen Moral.

Mehr zum neuen Roman ist im Interview mit Friedlind Lipsky am Samstag zu lesen.



**Friedlind Lipsky gehört dem Autorenduo Frida Mey an und stellt demnächst einen neuen Krimi vor.** *Foto: privat*